

○ 尾張建設事務所との意見交換会の開催について

協会では、去る7月18日(水)地元建設業界の抱える諸問題について、尾張建設事務所幹部職員との定例の意見交換会を開催しました。

当日は、尾張建設事務所長以下幹部職員と、協会三役始め技術積算委員会委員により大変活発な意見交換が行われました。

具体的な意見交換の内容につきましては、後日会員の皆様に供覧させていただきます。

○ 協会顧問との意見交換会の開催について

来たる8月2日(木)、協会顧問である地元選出県議会議員の先生方と協会役員との定例の意見交換会が予定されています。

○ 8月の名古屋建設会館の閉館日について

事務局職員の夏季休暇に合せて、来月(8月)13.14.15日(月.火、水)を閉館日とさせていただきますので、ご用のある方は当日を避けてお越しください。

○ 建設現場の事故防止について

最近本会会員の建設現場において、従業員の死亡に係る重大な案件が発生いたしました。

日頃から現場の安全対策には万全を期して望んでいただいているものと思いますが、ほんのわずかな気の弛みから、重大な事故につながります。

当会員に置かれましては、常に「安全最優先」を基本に、作業前点検の実施、安全な作業手順の確認、重機の始動前点呼の奨励等々、より一層のご配慮ご尽力をお願いいたします。